

La Belgique prive la RDC d'aide financière

BBC Afrique, 11 janvier 2018 La nouvelle a été annoncée mercredi lors d'une audience à huis clos de membres du parlement belge avec les ministres des Affaires étrangères et de la Coopération, Didier Reynders et Alexander De Croo (photo, de gauche à droite). Les parlementaires et les deux ministres ont annoncé la fin d'une série d'interventions au titre de la coopération, dont devrait bénéficier la République démocratique du Congo.

La RDC sera privée de 25 millions d'euros, selon les autorités belges. Bruxelles promet par ailleurs de renforcer sa solidarité envers la population congolaise en allouant des financements à des actions d'aide humanitaire, jusqu'à la tenue des élections présidentielle et législatives crédibles en décembre 2018, selon les deux ministres. Ils ont également fait part, dans un communiqué, de leur inquiétude concernant la situation des droits de l'homme en RDC. La Belgique a condamné l'intervention des forces de l'ordre, le 31 décembre. Elle appelle à l'ouverture d'une enquête indépendante sur la répression des manifestants, afin que soient situés les responsables. François Misser, Bruxelles, BBC Afrique

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});